

Grundschul Kinder besuchen die evangelische Kirche

„Wieso ist da Jesus nicht am Kreuz?“ „Warum stehen in der Kirche Orgeln?“ „Wie wird man neue Pfarrerin, neuer Pfarrer in einer Kirchengemeinde?“ Das sind nur einige Fragen, die die Kinder der 4. Klasse, die den evangelischen Religionsunterricht bei Frau Ute Fahroß besuchen, mir stellten. Wir kamen durch diese vorbereiteten Fragen ins Gespräch und dabei haben wir gar nicht gemerkt, wie unterdessen die Zeit verging. Eines haben die Kinder bei ihrem Besuch gemerkt und wir Erwachsene auch. Immer dann, wenn es meine Fragen sind und ich mich auf so einen Besuch vorbereite, bin ich aufmerksam und höre intensiver zu. Das wünsche ich Euch, liebe Kinder, dass ihr weiterhin keine Scheu habt, den Erwachsenen Fragen zu stellen. Bleibt neugierig und aufmerksam. Danke an Frau Fahroß und der freundlichen Integrationshelferin, die diesen „anderen Unterricht“ ermöglicht haben.

Pfarrerin Elke Maicher

